

## La culture au service de l'humanitaire



Le Sénégal est à l'honneur de la première Biennale des Sculptures de la ville de Valence. Intitulée « **Sculptura** » ce rendez-vous culturel et artistique est destiné à la mobilisation de fonds pour construire des écoles au Sénégal. Des artistes locaux de renommée internationale ont accepté de participer à une exposition et de reverser les 40% de leurs recettes aux **LION'S Clubs** qui ont initié l'événement en partenariat avec la mairie de Valence.

Le but de la Biennale est de poursuivre les actions déjà engagées au Sénégal, entre autres, la construction d'écoles à NGUENIENE et FATICK ainsi que d'un collège dans la localité de GANDIAYE.

Les artistes s'investissent aussi dans la scolarisation des enfants à MBISSEL et dans l'appui à des structures de santé.

Une noble mission que l'Ambassade du Sénégal à Paris accompagne dans le cadre du renforcement de la coopération bilatérale. C'est ainsi que l'Ambassadeur du Sénégal en France, S.E.M Mankeur NDIAYE a été représenté, le 20 septembre 2012, au lancement de la Biennale par une délégation conduite par Madame Joséphine GUEYE NDOYE, responsable du service culturel.



[Revenir](#)